

Fecha: 23-01-2025

Pág.: 5 Cm2: 192,8 VPE: \$118.362 Medio: Hoy x Hoy Antofagasta Supl.: Hoy x Hoy Antofagasta

Noticia géneral

Título: Envían a psiquiátrico a sospechosa de incendio en Los Sauces

## Envían a psiquiátrico a sospechosa de incendio en Los Sauces

La mujer presentó evidencia de enajenación mental, lo que será investigada por el SML.

La PDI detuvo ayera una mujer de 60 años como sospechosa de iniciar un incendio en Los Sauces, en el que fallecieron tres brigadistas de la CMPC. La imputada quedó internada en un psiquiátrico a la espera de un informe por posible enajenación mental.

El subprefecto de la PDI Rodrigo Espinoza dijo que testigos situaron a la mujer en el lugar del siniestro, donde encontraron además

"restos de vestimentas que posteriormente fueron identificados por la familia de la imputada".

"Esta persona es conocida en el sector, ya que todos los días la ven realizando este trayecto: desde la casa hasta el sector boscoso donde fue el incendio, porque ella recolectaba algunas frutas silvestres y le gustaba recolectar ramas de eucalipto", señaló.

La imputada fue puesta a

disposición del Juzgado de Garantía de Purén. Previo a la audiencia, el fiscal Roberto Garrido dijo que la defensa de la mujer presentaba antecedentes psiquiátricos, por lo que la persecutora Nelly Marabolí dijo que pedirían su internación provisoria a la espera de un informe del Servicio Médico Legal sobre su posible enajenación mental, que "nos permita determinar si es imputable o no y de

acuerdo a eso se tomarán las decisiones en el caso".

Finalmente, el tribunal ordenó la internación provisional en un establecimiento psiquiátrico de la mujer mientras se obtiene el informe.

El fiscal Garrido dijo que "tenemos antecedentes que apuntan al origen del fuego, que nos permiten tener algunos elementos para precisar la participación de algunas personas en este hecho".



Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Tres brigadistas murieron el domingo.

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad: